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14:16 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos
Beginn des TOPs: 14:16

Protokolle
• 393 V1 – „in Arbeit“
• 395 V1 – „in Arbeit“
• 427 V1 – „in Arbeit“
• 431 V3 – „ging rum“
• 432 V1 – „ging rum“
• 433 V1 – „ging rum“

ToDos
Alt:

• Büroschränke ausräumen → in Arbeit
Neu:

• Timo und Hauer klären unter sich wer zum PG-Info Vortrag geht
• Eine Klarstellungsmail bzgl. der Küche schreiben → Hendrik R.

2 Post
Beginn des TOPs: 14:17

• Keine neue Post.

3 Mails
Beginn des TOPs: 14:17

• 17.11.2017
@ Hochschulmarketing
k Die Akademische Jahresfeier findet am 18.12.2017 um 17 Uhr im Audimax statt. EineOnline-Anmeldung ist bis zum 05.12.2017 nötig.
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• 17.11.2017
@ Till Schäfer, Projektgruppenbeauftragter
k Am 13.12.2017 ist von 16-18 Uhr die PG-Infoveranstaltung für PGs mit Beginn im SoSe 2018.Ein Fachschaftsvertreter ist wieder herzlichst dazu eingeladen, dort einen kleinen Vortrag zuhalten.

• Sonstiges
– Die akademika Job-Messe ist am 21. und 22. November 2017.
– An der Uni Duisburg ist eine Doktorandenstelle im Bereich „Softwarevisualisierung“ zu verge-ben.
– Online-Studie von außerhalb
– Der Digital ShapersWettbewerb findet statt. Das Siegerteamerhält ein Preisgeld von 10.000€und One-to-One-Mentoring. Der Bewerbungsschluss ist der 10.12.2017.

4 Berichte
Beginn des TOPs: 14:20

• Hendrik R.:
– Die Party kann nicht am 12.01. stattfinden, da amTag darauf um9Uhr eine Klausur im EF50 ge-schrieben wird. Uns wurde der 19.01. vorgeschlagen, aber da spielt Dortmund und dies bringtmeistens ein Gewinneinbruch mit sich. Nach einem neuen Termin wird gesucht.
– Die vorläufige Tagesordnung der FVV ist:

– Berichte: FsR
– Nachwahlen: FsR
– Bericht: n-Gestirn WiSe ’17/’18
– Wahl: n-Gestirn WiSe ’18/’19
– Bericht: n-Gestirn SoSe ’18
– Berichte: Gremien, AGs
– Sonstiges

14:22 Uhr: Lena Krieg kommt.
• Jasmin B.:

– Für unsere Adventsfeier wird ein Glühweinkocher vom AStA ausgeliehen.
• Fuchs:

– Die Brötchen für die FVV werden um 16:30 geliefert.
• Hauer:

– Hans Decker hat angefragt, ob die Koch-AG denWaffel/Glühweinstand für dieWeihnachtsfei-er der Fakultät am 14.12. machen will. Da sonst die Event-AG dies gemacht hat, wird sich mitdieser besprochen.
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5 Retro-Spieleabend
Beginn des TOPs: 14:25
Vorstellung des TOPsAm 01.12. wird ein Retro-Spieleabend durchgeführt. Für das Rahmenprogramm wären 20€ ausrei-chend.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FsR stellt 20€ für das Rahmenprogramm des Retro-Spiele-Abends zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
10 0 1

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

6 Adventsfeier
Beginn des TOPs: 14:28
Vorstellung des TOPsIm Anschluss an die FVVwird es eine Adventsfeier mitWaffeln, Glühwein und Kakao geben. Dafür wer-den 350€ beantragt. In diesen Betrag ist ein Puffer mit einberechnet, es wird wahrscheinlich wenigerausgegeben.
Diskussion• Wo werden die Glühweinkocher aufgestellt?

– Da die Feier im Foyer der OH12 stattfindet, werden die Kocher irgendwo im Eingangsbe-reich aufgestellt.
• Werden die Fakultätsmitarbeiter eingeladen?

– Ja, darum wird sich gekümmert.
• Die Einladungen für die Mitarbeiter könnte problematisch werden, da die Dauer der FVV nichtvorherzusehen ist.

– Ab 18 Uhr ist alles aufgebaut. Die Studierenden stoßen dann einfach dazu, sobald die FVVvorbei ist.
• Da die Studierenden erst später dazu kommen, wäre es vielleicht besser zwei Adventsfeiern zumachen.

– Zwei Feiern sind zu viel.
– Am 14.12. ist ja auch noch die Weihnachtsfeier der Fakultät selber.

Meinungsbild:Wann soll die Adventsfeier anfangen? Mehrfachabstimmen ist erlaubt.
Option Stimmen16 Uhr 1016:30 Uhr 1217 Uhr 1717:30 1518 Uhr 12
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• Die Adventsfeier beginnt um 17 Uhr.
Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FsR stellt der Event-AG 350€ für das Rahmenprogramm der Adventsfeier zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
11 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

14:43 Uhr: Julian Hankel geht.

7 SSDs für die Bürorechner
Beginn des TOPs: 14:43
Vorstellung des TOPsDa in den Bürorechner noch HDDs verbaut sind, sind diese teilweise sehr langsam. Als die Rechnergekauft wurden, waren SSDs noch zu teuer. Mittlerweile sind diese aber erschwinglich. Da die SSDsnicht viel Speicherplatz benötigen, werden für zwei SSDs 150€ beantragt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FsR stellt 150€ für zwei SSDs zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
11 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

8 Büroberechtigung Dauerbeschluss
Beginn des TOPs: 14:47
Vorstellung des TOPsIn Sitzung 433 wurde eine Büroberechtigung für studentische Gremien-Mitglieder beschlossen. Dadies ein Finanzbeschluss ist und rein theoretisch nach fünf Monaten abläuft, kann es so ausgelegtwerden, dass die Büroberechtigung nach diesen fünf Monaten entzogen wird. Mit einem Zusatz, dassder Beschluss bis auf Widerruf gültig ist, kann dies umgangen werden.
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Finanzbeschluss

Beschlusstext:Studentische Mitglieder in Gremien der Fakultät Informatik erhalten eine Büroberechtigung.Dieser Beschluss gilt bis auf Widerruf.
Ja Nein Enthaltung
11 0 2

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

9 Litfaßsäulen-Vertrag
Beginn des TOPs: 14:52
Vorstellung des TOPsDie Fachschaften haben das Problem, dass wenn sie die Litfaßsäulen mit Werbung fürFachschafts-Events plakatieren, von Fremdfirmen überplakatiert werden. Die FsRK kam auf die Idee,die Verantwortung der Litfaßsäulen von der TU an den AStA zu übertragen. Außerdem sollen keinegewerblichen Plakate von Fremdfirmen und politische oder religiöse Plakate auf die Litfaßsäulen kom-men. Die FsRK hätte gerne Rückmeldung, ob wir dies gut finden oder Verbesserungsvorschläge haben.
Diskussion• Was ist mit hochschulpolitischen Gruppen?

– Diese durften vorher schon und dürfen auch weiterhin plakatieren, solange es um Hoch-schulpolitik geht.
• Die Kontrolle, wer plakatieren darf und wer nicht, könnte schwer umzusetzen sein.
• Beim AStA muss vorher angemeldet werden, wer was und wann plakatiert.
• Fuchs bringt diese Punkte bei der nächsten FsRK zur Ansprache.

10 FVV
Beginn des TOPs: 14:59
BerichtAuf der FVV-Ankündigung sollte stehen, dass eine aktuelle Studienbescheinung mitgebracht werdenmuss. Außerdem werden noch Wahlhelfer für die Nachwahlen gebraucht. Dies wird noch auf der An-kündigung ergänzt.

11 Sonstiges
Beginn des TOPs: 15:01

• Die E-Mail von Daniel Korner bzgl. der Buttonmaschine wurde falsch verstanden. Daniel will undwollte sich nie darum kümmern diese zu kaufen. Es war lediglich ein Vorschlag gewesen, dieseanzuschaffen. Wenn der FsR keine Lust hat die selber zu kaufen, hätte die Anschaffung der Button-maschine nicht beschlossen werden müssen.
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– Es wurde einfach nur falsch verstanden, dass sich Daniel darum kümmert. Timo hat sich bereiterklärt, dies zu übernehmen. Wie das finanziell funktioniert, das Geld geht laut Beschluss anDaniel, wird noch geklärt.
• In der letzten Zeit wurde in den Tops oftmals die Formulierung „Person xy wird informiert“ verwen-det, dies wurde aber teilweise nicht gemacht. Werden die entsprechenden Personen noch infor-miert?

– Ja, dies wird noch erledigt.
• DerNewsletter von letzterWoche hat auf derMailingliste viel Kritik bzgl. der Küche gekriegt. Schrei-ben wir da noch eine Klarstellung?

– Hendrik R. kümmert sich darum.
• Es existiert eine Weiterleitung von fsr@oh14.de auf die fsinfo-Mailingliste. Gibt es Einwände dieseals Kontaktinfo zu veröffentlichen?

– Da es fsr@oh14.de ist und an fsinfo verweist, wird sich dagegen ausgesprochen, diese öf-fentlich zu machen. Es könnte Verwechslungsgefahr mit der fsr-internen Mailingliste geben.fsr@oh14.de sollte deswegen auch nicht auf fsinfo verweisen, dies sollte aufgehobenwerden.
– Vielleicht wäre es besser gar keine @oh14.de Weiterleitungen an fsinfo und fsr-intern zu ha-ben.
Meinungsbild:Wie soll mit den Kurzlinks umgegangen werden?

Option StimmenKurzlinks abschaffen (fsr@oh14.de und fsinfo@oh14.de) 1Anlegen/behalten, richtig weiterleiten und öffentlich machen 11Enthaltung 5
12 Newsletter
Beginn des TOPs: 15:21

• FVV: Bringt eine aktuelle Studienbescheinung mit.
• Am 01.12.2017 ist der Retro-Spiele-Abend.
• Die Adventsfeier findet am 06.12.2017 im Anschluss an die FVV statt.
• Am 15.12.2017 ist das Mario Kart Turnier. Anmeldung unter turnier@oh14.de bis zum 08.12.2017.
• Am 12.12.2017 besucht der FsR den Dortmunder Weihnachtsmarkt. Diesem darf sich gerne ange-schlossen werden.

15:25 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.
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